



<b>Protokoll der 16. ordentlichen Sitzung am 10.04.2024</b>		<b>Seiten: 2</b>
Ort: Josefsstüberl		Beginn: 20:00
Ende: 22:10		
<b>Anwesend:</b> Michael Bayer, Sebastian Binder, Manfred Brandlmeier, Wilma Buck, Maximilian Jungheinrich, Ursula Keller, Dr. Lena Schambeck, Dr. Bruno Schöpfer, Beate Spörer, Richard Seitz		
Gäste: Christian Hartwanger (PGR St. Franz-Xaver), Dr. Anke Zitzelsberger (KV St. Augustinus)		Entschuldigt: Günter Menzl, Pfr. Björn Wagner, Angelika von Arx, Sebastian von Arx
Moderation: Richard Seitz		
<b>1</b>	<b>Geistliches Wort:</b>	
20:00	Richard Seitz trägt das geistliche Wort vor. "Mein Leben ist ein Geschenk" von Notker Wolf	
<b>2</b>	<b>Formalia:</b>	
20:06	Die Tagesordnung der heutigen Sitzung wird genehmigt - TOP 3 entfällt. Das Protokoll der 15. Sitzung wird genehmigt.	
<b>3</b>	<b>Entfällt von der Tagesordnung / TOP obsolet</b>	
20:08		
<b>4</b>	<b>AK Liturgie:</b>	
20:10	Aufgrund des regelmäßigen Wechsels der Zelebranten innerhalb der Seelsorgeeinheit und der damit verbundenen Abstimmungsbedarfe wird von der (Neu)Gründung eines lokalen AK Liturgie derzeit abgesehen.	
<b>5</b>	<b>Terminplanung und Unterstützung AK Feste und Feiern:</b>	
20:14	28.04. Biergarten nach dem Gottesdienst 12.05., 17:00 Uhr: Errichtungsgottesdienst des Dekanat München Nord-Ost mit Korbinians-Reliquie Biergartenbetrieb nach dem Gottesdienst geplant Planungstreffen des AK Feste und Feiern am 22.04. Die Kinderkirche wird aus verschiedenen Gründen trotzdem nicht abends stattfinden. 30.06. Sommerkirche mit Biergarten 19.07. Rock im Garten mit Bewirtung 20.10. Pfarrfest mit Bewirtung  Weitere Biergartentermine in Planung und werden im Schaukasten veröffentlicht  <i>Der AK Feste und Feiern braucht weitere Schultern, auf denen die Planung und Durchführung solcher Veranstaltungen verteilt werden kann. Interessierte mögen sich bei Beate Spörer melden.</i>	

<p><b>6</b></p> <p>20:45</p>	<p><b>Kinderkirche:</b></p> <p>Aktuell zieht die Kinderkirche beim Einzug mit in den Gottesdienst ein Sonst jedoch wenig Integration in den Hauptgottesdienst Überlegung ob mit der Gemeinde gemeinsam das Lied „Einfach spitze“ gesungen wird</p> <p><b>Jugend:</b></p> <p>Neue Gruppenstunde für Erstkommunikationskinder geplant Drei neue Gruppenleiter:innen haben in den Osterferien eine einwöchige Gruppenleiter:innenausbildung absolviert.</p> <p><b>Erwachsenenbildung:</b></p> <p>18.04. Vortrag zum ärztlich assistierten Suizid in St. Franz Xaver 23.06. Führung in der Herz Jesu Kirche in Neuhausen</p> <p><b>Dekanat:</b></p> <p>Sebastian Binder berichtet von der vergangenen Diözesanratsvollversammlung zum Thema „Der Mensch im Mittelpunkt - Künstliche Intelligenz verantwortungsvoll gestalten“</p>
<p><b>7</b></p> <p>21:30</p>	<p><b>Bericht aus der Kirchenverwaltung:</b></p> <p>Anke Zitzelsberger berichtet über aktuelle Themen der Kirchenverwaltung.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Kindergarten: Erfreulicherweise werden wieder ein Berufspraktikum, ein Orientierungspraktikum sowie ein Soziales Jahr im Kindergarten absolviert. Für die Erzieher wurden neue Stühle angeschafft.</li> <li>• Im Pfarrheim werden die Fluchtweg- und Sicherheitsleuchten erneuert.</li> <li>• Die KV beschäftigt sich mit dem Thema der zukünftigen Nutzung der Räume und Gebäude. Als nächstes soll eine Bedarfsanalyse durchgeführt werden.</li> </ul>
<p><b>8</b></p> <p>21:45</p>	<p><b>Bericht aus St. Franz Xaver:</b></p> <p>Christian Hartwanger berichtet über die Sitzung am Vortag. Siehe Protokoll der Sitzung (verfügbar in St. Franz Xaver).</p>
<p><b>9</b></p> <p>22:05</p>	<p><b>Problematik der Termine im Pfarrverband:</b></p> <p>Die Verwaltungsleiterin wird gebeten sicherzustellen, dass die Leiter:innen der Arbeitskreise Zugriff auf die Kalender AU und FX bekommen. Zusätzlich soll ein Koordinationskonzept erstellt werden um zukünftig Veranstaltungstermine zu koordinieren und wo sinnvoll Parallelveranstaltungen zu vermeiden. Gleichzeitig wird darauf hingewiesen, dass sich Überschneidungen in der Seelsorgeeinheit nicht immer vermeiden lassen.</p> <p><b>Bergmesse:</b></p> <p>Pfr. Manfred Brandlmeier wird in der nächsten Pfarrgemeinderatssitzung einen Vorschlag zur Gestaltung der diesjährigen Bergmesse machen.</p>